Les musulmans de Fribourg solidaires

27.05.2017

Manchester » Quelques jours après l'attentat de Manchester, l'Union des associations musulmanes de Fribourg (UAMF) exprime sa «solidarité inconditionnelle» avec la population de la ville et ses «sincères condoléances» aux blessés et aux familles des vingt-deux victimes. «C'est avec une énorme émotion et une grande inquiétude que nous avons appris la triste nouvelle», écrit-elle dans un communiqué. L'attentat a été commis par un «criminel aveuglé» et a frappé des «enfants innocents».

L'UAMF considère que l'attaque de lundi soir «cherche à mettre à mal la paix sociale et le principe de vivre ensemble». Elle s'engage à intensifier le travail de prévention et à combattre le terrorisme «tout en évitant de faire l'amalgame entre le terrorisme et les minorités ethniques et religieuses d'origine étrangère». **GCH**